

AWDI

Karya Warga Binaan Lapas Narkotika Purwokerto Tembus Hotel Berbintang

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.AWDI.OR.ID

Apr 4, 2024 - 23:56



Purwokerto, INFO_PAS – Upaya Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto dalam membina dan memberdayakan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) kembali menunjukkan hasil gemilang. Kali ini, karya seni lukis dan kaos Ecoprint hasil kreasi WBP berhasil menembus pameran di Meotel Hotel Purwokerto, hotel berbintang empat yang terletak di jantung kota Purwokerto.

Kerjasama ini diresmikan pada hari Kamis, 4 April 2024, dalam sebuah acara penyerahan produk yang dihadiri oleh Tim Giatja Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto dan General Manager Meotel Hotel Purwokerto, Gerhard Lahallo.

Gerhard Lahallo menyambut hangat kerjasama ini dan mengapresiasi bakat serta

kreativitas WBP Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto.

“Kami sangat terkesan dengan kualitas karya seni lukis dan kaos Ecoprint yang dihasilkan oleh WBP. Ini merupakan bukti nyata bahwa mereka memiliki potensi besar untuk berkembang dan berkarya,” ungkap Lahallo.

Kasi Binadik dan Giatja Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Yudi Suhartono, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan Meotel Hotel Purwokerto dalam memasarkan produk-produk WBP.

“Kerjasama ini merupakan langkah maju bagi Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto dalam mewujudkan Lapas Produktif dan membantu WBP untuk mandiri secara ekonomi setelah bebas nanti,” terang Yudi.

Karya seni lukis dan kaos Ecoprint WBP akan dipajang di galeri seni Meotel Hotel Purwokerto, tempat yang strategis dan mudah diakses oleh para tamu hotel. Diharapkan, dengan pameran ini, karya WBP dapat dikenal lebih luas dan menarik minat pembeli, sehingga meningkatkan peluang WBP untuk mendapatkan penghasilan.

Lebih dari itu, kerjasama ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi WBP, seperti meningkatkan rasa percaya diri, motivasi, dan semangat mereka untuk terus berkarya dan menjadi pribadi yang lebih baik.

Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto berkomitmen untuk memberikan pembinaan dan pelatihan kepada WBP agar mereka memiliki keterampilan dan bekal untuk hidup mandiri setelah bebas. Salah satu program pembinaan yang difokuskan adalah pelatihan seni lukis dan pembuatan kaos Ecoprint.

Meotel Hotel Purwokerto merupakan hotel berbintang empat yang memiliki komitmen untuk mendukung program pembinaan WBP. Dengan menyediakan ruang pamer di galeri seni hotel, Meotel Hotel Purwokerto membantu WBP memasarkan produk mereka kepada masyarakat luas. (MAA)